

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES  
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,  
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,  
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La Biblioteca de Navarra pone en marcha tres clubes de lectura

*Se podrá participar en el Club de Literatura infantil para adultos, el Club de Lectura Infantil y el Club de Novela Negra*

Miércoles, 28 de septiembre de 2011

La Biblioteca de Navarra ha puesto en marcha con el inicio de curso tres clubes de lectura gratuitos, en los que se puede participar únicamente disponiendo del carnet de usuario de las bibliotecas públicas de Navarra.

“El cuentoscopio” es un club de lectura sobre literatura infantil dirigido a personas adultas y coordinado por Villar Arellano. Este club parte de la base de que la literatura infantil no es sólo cosa de niños. Muchos lectores adultos también disfrutaban con las historias sencillas, fantásticas y disparatadas de los libros infantiles y con las artísticas ilustraciones que desbordan sus páginas. Un club de lectura destinado a docentes, madres, padres y profesionales de librerías y bibliotecas.

Un espacio de encuentro para compartir hallazgos, intercambiar comentarios y opiniones sobre literatura infantil e ir recorriendo en compañía lo más destacado del panorama editorial.

Cada trimestre se tratará un género, tema o motivo literario en dos o tres sesiones, bien compartiendo diferentes puntos de vista sobre una misma lectura, bien poniendo en común múltiples perspectivas sobre un mismo motivo a través de una selección de obras. La presentación del club tendrá lugar el jueves, 13 de octubre, a las 19:00 horas en la Sala polivalente de la planta baja. Para participar únicamente hay que cumplimentar la ficha de inscripción y entregarla en la Biblioteca infantil.

“El club de los Zampacuentos” es un club de lectura dirigido a niños de entre 8 y 11 años, también coordinado por Villar Arellano. La presentación del club tendrá lugar el jueves, 20 de octubre, a las 18:00 horas en la Biblioteca infantil. Algunos de los temas que se tratarán este trimestre serán las lecturas monstruosas y los libros que dan asco. Para participar, únicamente hay que cumplimentar la ficha de inscripción y entregarla en la Biblioteca infantil.

“La letra roja” es un club de lectura especializado en novela negra, dirigido a personas adultas y coordinado por Ana Tere Artigas. La presentación del club tendrá lugar el jueves, 27 de octubre, a las 19:00 h., en la sala polivalente de la planta baja. Para participar únicamente hay que cumplimentar la ficha de inscripción y entregarla en el Mostrador de

Autopréstamos.